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View Forum Message <> Reply to Message

Servus Leute,
wollt hier mal meine Erfahrungen mit Propecia posten um hoffentlich einigen von euch Mut
machen zu können.
Ich nehme Propecia jetzt seit etwas mehr als einem Jahr. Bin 24, mein Haarausfall begann
ungefähr Ende 2003, also vor 2,5 Jahren. Nachdem ich 1,5 Jahre meinen Haaren beim
Ausfallen sozusagen zuschauen konnte (Minoxidil und Konsorten zeigten bei mir keinerlei
Wirkung, ausser das meine Kopfhaut systematisch zerstört wurde), begann ich also vor einem
Jahr mit der Einnahme von Propecia, da ich zum Glück den Hautarzt gewechselt hatte. In den
ersten 2-3 Monaten konnte ich keinerlei positive Veränderungen feststellen. Nach ungefähr 6-7
Monaten jedoch zeigt sich eine wirklich deutlich sichtbare Veränderung, die Haarstruktur
verbesserte sich, des weiteren begannen die teilweise doch deutlich sichtbaren Lücken kleiner
zu werden.Zu diesem Zeitpunkt hatte ich keinerlei Zweifel daran, dass Propecia bei mir wirkt.
Nach ungefähr 9 Monaten änderte sich dies jedoch schlagartig. Meine Haarstruktur wurde
schlechter und ich bemerkte erneut deutliche Ausdünnungen im Tonsurbereich und im mittleren
Frontalbereich. Zu diesem Zeitpunkt war ich wirklich völlig verzweifelt->ich kann mich noch
daran erinnern, dass ich nach einem Friseurbesuch nach Hause kam, und nach der Betrachtung
meiner Haare am liebsten angefangen hätte zu weinen. An diesem Punkt angelangt beschloss
ich, mir keinen Kopf mehr zu machen und einfach abzuwarten, was passiert. Nach ungefähr 11
Monaten ging es auf einmal wieder steil bergauf. Am letzten Donnerstag hatte ich dann meinen
letzten Kontrolltermin beim Hautarzt (standartisierte Fotos) nach 12 Monaten Propecia Einnahme.
Das Ergebnis ist wirklich mehr als zufriedenstellend: es liegt eine deutlich Verdichtung der Haare
vor, die Struktur hat sich drastisch verbessert und zudem liegt sogar recht starker Neuwuchs im
Frontalbereich und der rechten Geheimratsecke vor. Klar ist, dass ich keine Wunder mehr
erwarten kann->ich glaube nicht, dass die vorhandenen Lücken weiter zuwachsen
werden->sicher ist jedoch, dass ich zumindest den jetzigen Haarstatus halten werde (da ich im
vergleich zu anderen Betroffenen noch relativ viele Haare besitze ist dass auf jeden Fall zu
ertragen).Ich will also mit diesem Posting vor allem den Leuten Mut machen, die das Gefühl
haben, das Propecia bei ihnen nicht wirkt. Macht euch immer klar, dass man mindestens 1 Jahr
abwarten muss, bevor man eine Aussage über die Wirksamkeit von Propecia treffen kann. Des
weiteren sollte man immer bedenken dass die Wahrscheinlichkeit für die Wirksamkeit bei 85%
liegt, lasst euch daher von Rückschlägen nicht unterkriegen->sie sagen letztendlich nichts
über die Wirksamkeit aus. Ich hoffe ich konnte dem einen oder anderen wenigstens ein wenig
Mut machen.
Gruß Torch
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